

DONNERSTAG, 23. OKTOBER 2014



## „Dreimal schwarzer Kater“ feiert Premiere

**SCHWANDORF.** Mit der Boulevardkomödie „Dreimal schwarzer Kater“ von Heidi Mager beteiligt sich das SADTheater an den Schwandorfer Konrad-Max-Kunz-Tagen. Die Premiere des Stücks ist am morgigen Freitag um 20 Uhr im Fronberger Sperlstadl. Weitere Aufführungen folgen am Samstag, 25. Ok-

tober, und am Donnerstag, 30. Oktober, um 20 Uhr. Die Plätze im Sperlstadl sind nummeriert und es gibt eine Tribüne, so dass von jedem Platz aus gute Sichtverhältnisse herrschen. Karten im Vorverkauf gibt es im Touristikbüro Schwandorf unter der Telefonnummer (0 94 31) 4 55 50. Die Darsteller Dirk

Dürholz, Ilona Glück, Christina Kostka, Jakob Rester, Margit Berkmann, Sebastian Wagner und Anja Setzer, die in einer Doppelrolle auftritt, versprechen in dem Dreiakter viel Spaß und Witz für die Zuschauer. Regie bei dem Stück führt Christina Fink-Rester. Foto: Röttenbacher